

LEITBILD

Zweck

Zweck des Vereins ist es, Kindern, Eltern(teile), Bezugspersonen von Kindern einen Ort der Begegnung anzubieten. Es ist ein Ort, wo sich Betreuungspersonen Rat, Information und Anregung holen können. Er bietet allen Beteiligten die Möglichkeit, im Zusammensein und tun mit anderen, die eigenen Kräfte und Begabungen einzusetzen und jungen Familien, sich spontan mit anderen Eltern und Kindern zu treffen und gemeinsam aktiv zu sein. Im Vordergrund stehen der Kontakt und die Spielmöglichkeiten für Kinder im Vorschulalter, sowie der Austausch von Informationen und Anregungen unter den Eltern.

Die Zielgruppe

Die Zielgruppe umfasst Eltern und Kinder unabhängig von sozialer Schicht, Nationalität, Bildung etc.. Ziel ist es auch einen Beitrag zur Integration z.B. von AusländerInnen zu leisten. Ganz besonders möchte das Gugelhuus junge Eltern ansprechen und Neuzügler mit Kleinkindern. Die Geburt des ersten Kindes bedeutet vor allem für die Mütter, welche dann häufig aus dem Berufsleben ausscheiden, einen totalen Neubeginn. Sie müssen sich neu orientieren. Mit unserem Angebot ermöglichen wir unseren BesucherInnen, den neuen Bedürfnissen entsprechend, Kontakte zu knüpfen und falls von Ihnen erwünscht auch die Möglichkeit zur Mitarbeit. Übers ganze Jahr verteilt bietet das Zentrum verschiedene Veranstaltungen, Aktivitäten und regelmässige Treffen an, wobei die Kaffee-Treffs an den Nachmittagen, das eigentliche "Herz¬stück" darstellen.

Trägerschaft/Finanzierung

Träger des Gugelhuus' ist der Verein "Eltern-Kind Zentrum Gugelhuus". Die Mitglieder entrichten einen jährlichen, von der Vereinsversammlung festgesetzten Jahresbeitrag. Weitere Einnahmen werden aus der Weitervermietung der Räumlichkeiten für verschiedene Treffen von Selbsthilfegruppen, für private Anlässe und für von Dritten durchgeführte Kurse, erzielt. Der Kaffeebetrieb sowie das Muki-Vaki Singen bringen ebenfalls regelmässige Einnahmen. Für den grössten Teil seines Budgets ist das Gugelhuus auf die finanzielle Unterstützung durch Dritte angewiesen. Das Gugelhuus wird durch eine jährliche Subvention der Sozialen Dienste der Stadt St. Gallen unterstützt und durch verschiedene andere Sponsoren.